

Revista Española de Casos Clínicos en Medicina Interna (RECCMI). Un año de aventura

Emilio Casariego Vales

Ex-Presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna SEMI (2015-2016)

Servicio de Medicina Interna: Hospital Universitario "Lucus Augusti", Lugo, España.

Recibido: 25/07/2017

Aceptado: 25/07/2017

En línea: 31/08/2017

Citar como: Casariego-Vales E. Revista Española de Casos Clínicos en Medicina Interna (RECCMI). Un año de aventura. Rev Esp Casos Clin Med Intern (RECCMI). 2017 (Ago); 2(2): 63-64.

Autor para correspondencia: Emilio Casariego Vales. emilio.casariago.vales@sergas.es

El aprendizaje y entrenamiento para establecer diagnósticos complicados es una necesidad para el médico internista. Cuando nadie es capaz de responder a la pregunta "¿Qué le pasa?", es esta especialidad la que asume la responsabilidad de contestarla. Para ello, el médico internista ha de tener experiencia y saber manejarse en la incertidumbre. Pero, además, debe de disponer de la formación que permita identificar las claves del diagnóstico, aplicar el razonamiento clínico, organizar las técnicas diagnósticas, manejar los tiempos para evitar daños, etc.

Dominar las claves del procedimiento diagnóstico es un proceso que se aprende y se entrena. Hace unos años, la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) se dio cuenta de que las herramientas de formación disponibles para este fin eran pocas y muy dispersas. Por ello, SEMI decidió crear, dentro de su plan formativo, una herramienta formativa propia. La Revista Española de Casos Clínicos en Medicina Interna (RECCMI) nace para cubrir estas necesidades concretas. Un foro de conocimiento y discusión, de internistas para internistas, centrado en transmitir las habilidades diagnósticas precisas para los problemas clínicos de hoy en día. RECCMI está diseñada para formar, sorprender y entretener tanto al médico joven como al más experto. En ese aspecto

es justo agradecer el buen hacer de la Editorial CTO. No solo ha logrado un diseño ágil y atractivo, sino también incorporar las soluciones más sofisticadas y los recursos técnicos más actuales. Un resultado espectacular que añade un plus de gran interés docente.

Uno de los aspectos más notables de RECCMI es que nace de la cooperación de la SEMI con las Sociedades de Medicina Interna de Portugal y de la mayoría de los países de Latinoamérica. Diferentes y complementarios, compartimos lengua y la manera de entender la medicina. El trabajo conjunto nos potencia, nos mejora como médicos y amplía la formación en un mundo globalizado. En los próximos años veremos los beneficios, sobre todo, en nuestros pacientes. Sin duda una estrategia de futuro.

Tras dos años de singladura RECCMI y uno desde su número cero, es ya un proyecto maduro. Ha demostrado su utilidad para dar respuesta a las necesidades propuestas, ha rediseñado sus contenidos para ajustarse a las nuevas inquietudes y ha incrementado su influencia. Todo un éxito, por lo que es de justicia felicitar a su equipo directivo. Si se sigue en esta línea, en pocos años, RECCMI será una referencia en su campo y un modelo a seguir.

